



# 校長室通信

No.27

令和6年3月22日発行

「自分大好き、友だち大好き、学校・この町大好き」 3つの大きさをめざして



## 1年を振り返って

本日、小学部、中学部・高等部に分かれて修了式を行いました。

保護者の皆様には、この1年間本校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございました。

本日後期の連絡簿を持ち帰ります。連絡簿にはできるようになったこと、経験したことなどがたくさん書かれています。

修了式では、日々の学習をがんばったこと、自分から挨拶をしてくれる人が多くなったことなどを伝えました。

ご家庭でも1年間の成長ぶりをお子様と共に改めて振り返っていただければ嬉しく思います。

この1年間、教職員一同、一人ひとりの子どもの教育的ニーズに応え、子どもたちが持つ発達の可能性を最大限に伸ばし、社会自立、社会参加に向けた生きる力を育てることを目標に教育活動に取り組んで参りました。

修了式を向かえ、子どもたちの力をどれだけ伸ばすことができたのか、保護者の方の願いに応えることができたのか、ふりかえりをしっかりと行い次年度に引き継いでいきたいと思ひます。

1年間ありがとうございました。

## ～ご卒業おめでとうございます～

3月8日(金) 高等部の卒業式が行われ、17名が社会へと巣立っていきました。

15日(金)には小学部・中学部の卒業式が行われ、小学部13名、中学部19名の児童・生徒が卒業しました。

答辞では、たちばな支援学校でがんばったことや楽しかったこと、これからの夢や目標の発表がありました。たちばなで学んだことを活かしてこれからもそれぞれのステージでがんばってほしいと思ひます。

### 高等部卒業式



### 小学部・中学部卒業式

